

Projekt „Einmischen“ an der Mittelschule Erdweg

Das Umweltschulteam der Jahrgangsstufe 7-9 der Mittelschule Erdweg startete Anfang Januar 2024 mit dem Projekt „Einmischen“. In den ersten drei Tagen wurden die Schülerinnen und Schüler von den Teamerinnen und



Teamern des Projekts „Einmischen“ und von Ariane Zuber von „Plastikfrei Gröbenzell“ zum Thema Umweltschutz auf das bevorstehende Projekt mit Informationen und Fakten versorgt. Im Anschluss daran, war es an der Schülergruppe, ihr eigenes Projektthema zu finden und sich an die zeitliche und inhaltliche Planung zu machen. Am Ende der drei Tage ist so ein Zeitplan für die darauffolgenden fünf Wochen entstanden, in denen das Umweltteam in Kleingruppen an ihren jeweiligen Aufgaben arbeitete.

Folgende Ziele hatte sich die Projektgruppe gesetzt:

- Anbieten von kostenlosen Hygieneartikeln in den Mädchentoiletten
- Wasserspender für die gesamte Schule
- Vermeidung von Plastikverpackungen am Pausenverkauf

Nach diesen arbeitsintensiven Wochen stand die Präsentation über die erreichten Ergebnisse des Projekts an. Hierzu fanden sich neben der Schulleitung, dem Bürgermeister, Vertretern des Elternbeirats und einigen Lehrkräften auch die Klassensprecherinnen und -sprecher in der Aula der Schule ein und waren aufgefordert, nach der Ergebnispräsentation, sich mit Fragen und Feedback einzubringen. Nachdem das Fazit der Zuhörerschaft größtenteils positiv ausfiel, ist das Umweltteam bestärkt darin, den Planungen Taten folgen zu lassen und bis zum Schuljahresende ihre Ziele umzusetzen.

